



うるま日記

今月のうるまのできごと。
各インスタグラムでもチェック！



8/18-22 基地内留学体験ー夏休みの高校生ー ～サマーイングリッシュ2025～

8月18日～22日までの5日間、夏休みを活用し、キャンプコートニー等で基地内留学体験を開催しました。海兵隊員を招き、市内在住または市内の高校に通う高校生19名が専門用語を含めた英会話を学習、施設の見学等、貴重な体験をすることができました。



8/21 第21回うるま市畜産共進会 @石川多目的ドーム



うるま市畜産共進会が開催されました。畜産農家が厳しい経営環境の中、肉用牛39頭・山羊38頭が出品され、畜産技術の成果を競う大会となりました。試食会では市産経産和牛や牛汁・山羊汁を振る舞いました。上位入賞の種畜は中部地区畜産共進会などへ市代表として派遣されます。



8/26 「未来のうるまのために」 技能訓練を受け、資格取得と卒隊を報告！

若者就業支援プログラム事業により青年開発隊で半年間の技能訓練を行った訓練生が、卒隊の報告を行いました。この事業は、うるま市の若者を対象に就業支援を行うことを目的に、建築関連の資格取得ができる青年開発隊への入隊金等の助成を行っています。



8/20 『支えあう 住みよい社会 地域から』 新たな民生委員・児童委員が決まる

民生委員・児童委員として新たに、写真左から宮城峯子氏(喜仲)、比嘉亜貴子氏(上平良川)、榮野川綾子氏(宇堅)が8月1日付で厚生労働大臣の委嘱を受けました。地域の身近な相談相手として、支援への橋渡しの役割を担います。



8/25 YONE(株) 新型消防器具 寄贈式

YONE株式会社と本市消防職員が連携して開発した、新型消火ノズル「区画制圧ノズルCANJ」2本をご寄贈いただきました。本製品は、多くの消防隊員の安全確保や迅速な消火活動に大きく寄与し、消火活動の効率化に大いに貢献することが見込まれます。



8/27 第22回日本の次世代リーダー 養成塾参加報告会

うるま市が派遣した、具志川商業高校の仲西杏樹さんと石川高校の比嘉七海さんが、全国の高校生150名と12日間の合宿に参加し、講義やディスカッションを通して得た経験を報告しました。ふたりは「一生に一度の経験をした」「学校生活に活かしたい」と語りました。